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1. DADOS DA REUNIÃO:

Data Hora inicial Hora final Local (em caso de registro fotográfico da Reunião, indexar URL pública da imagem)

10/11/2023j14:00 17:30 18^ Reunião Extraordinária Presencial

2. PAUTA:

ITEM ASSUNTOS

Aprovação da ata da 505 Reunião Ordinária1.

2. Informes

3. Processo n9 23325.004275.2023-50: eleição do Conselho Diretor

Processo n9 23325.004222.2023-39: Minuta Política de Segurança 
Institucional (PSI)

4.

3. PROCEDIMENTO DE ABERTURA:

1. Verificado o quórum, maioria absoluta + 1 (7+1=8), a presidenta, Ana Cristina Alves de Oliveira Dantas, declarou aberta a 185 Reuniã 
Extraordinária. 2. Aprovação, por unanimidade, da ata da 505 Reunião Ordinária, de 04/10/2023. 3. Segue-se a leitura da pauta atual (vid 
acima). 4. Leitura do Registro de Ausência: estiveram impossibilitadas de comparecer: I) Maria do Socorro Andrade Machado de Siqueira 
(Titular "Governo Municipal"); II) Fabíola Alessandra Gaudêncio Vilar (Suplente "Governo Municipal"); III) Vanessa Lopes de Freitas (Titular 
"Técnico-Administrativos"); IV) Elizabete Carlos do Vale (Titular "Pais de Alunos") e V) lana Daya Cavalcante Facundo Passos (Titular 
"Docentes"). Participou como convidado o assessor especial da Reitoria, Adriano Ferreira de Melo. 5. Notifica-se a todos os presentes que, 
para se fazer constar em ata, o participante deverá requerer "Constar em ata", cuja reprodução da fala será registrada em sentido literal com 
a identificação de autoria. 6. Neste momento, comunica-se aos presentes que a palavra está facultada, inicialmente, para aditamento de 
pauta, priorização e/ou revisão. 7. Oportunamente se registra que contribuição, intervenção, inscrição, questão de ordem ou aparte, para a 
boa condução da presente reunião, fica desde já predeterminado o tempo-limite de 3 minutos para o uso da fala, sob cordata avaliação e 
condução do chairman. 8. Passa-se à discussão da Ordem do Dia (vide pauta acima) e as anotações de estilo pela responsável que ora redige 
esta ata, Karla Aguiar Rodrigues de Oliveira Chagas.

4. DISCUSSÃO DA PAUTA E DECISÕES TOMADAS:

A presidenta destacou a 205 Semana de Ciência e Tecnologia e a 95 Semana de Petróleo e Gás realizadas no campus Campina Grande^ 
Enfatizou também a visita da reitora e diretores-gerais a Brasília para captar recursos para o IFPB e campi. Na ocasião, participaram da 
Semana Nacional de Ciência e Tecnologia e realizaram uma visita à Empresa Brasil de Comunicação (EBC). Na esteira de desempenhos em 
jogos, o campus Campina Grande conquistou uma medalha de ouro, uma de prata e duas de bronze na S9 edição da Olimpíada Brasileira de 
Geografia (OBG 2023). Conquista também de medalha nas modalidades Natação e Judô por duas alunas nos Jogos dos Institutos Federais, 
sediado no Ceará. A presidenta informou que o campus Campina Grande está entre os prováveis ofertantes do curso de Aquicultura. Serão 
disponibilizadas 1400 vagas em 13 campi. Evidenciou ainda a visita ao parque Sinergia e ao Memorial. Mencionou a reunião da Pró-Reitoria 
de Administração e Finanças no campus. Destacou o coffee-break e homenagens ao Dia do Sen/idor e o aniversário do campus 
Campina Grande em 01/11/2023 (17 anos). Sublinhou o lançamento do projeto “Cultura de paz” com envolvimento de 
estudantes e servidores e também a participação na Reunião dos Dirigentes das Instituições de Educação Profissional e 
Tecnológica (Reditec) de 06 a 09/11/2023. Comentou sobre a especialização em Ensino de Matemática, que estava com 
inscrições até dia 10/11/2023. Por fim, anunciou a realização da 13 Gincana Cultural, que seria realizada no dia 14/10/2023. Ato



contínuo, concedeu aparte ao membro Sidney Andrade para atualizar a plenária a respeito da minuta do Regimento Interno do 
campus. Segundo o representante dos técnico-administrativos, o relatório estava em fase de conclusão para devida instrução 
protocolar, com pretensão de ser ponto de pauta da próxima reunião ordinária, i. Ordem do dia: Processo n? 23325.004275.2023-50: 
Eleição Conselho Diretor, cujo interessado é Cícero da Silva Pereira. Ana Cristina Dantas convidou o presidente da comissão eleitoral para 
expor sobre o pleito. Concluída exposição dos regulamentos e sem registro de esclarecimentos, pôs-se em votação. Deliberação: matéria 
aprovada por unanimidade. 2. Processo n? 23325.004222.2023-39: Minuta Poitica Institucional (PSI), cujo expositor foi o assessor especial 
da Reitoria, Adriano Melo. O orador iniciou suas considerações agradecendo o convite e a oportunidade de debater uma matéria relevante e 
necessária. Em seguida, contextualizou sobre a motivação do tema. De acordo com ele, já em março deste ano, a Reitoria tinha despertado 
para a necessidade de tratar sobre a segurança nas escolas, a partir de uma inquietação exposta pelo sindicato no tocante a assaltos, 
insegurança dos professores na saída da escola, entre outros pontos. Como desdobramento, na Reitoria, foi criada uma comissão com o fim 
de tratar sobre esses questionamentos. Um dos propósitos dessa comissão foi criar uma minuta, discutir no Colégio de Dirigentes, 
posteriormente nos Conselhos Diretores dos campi, cuja culminância é ser aprovada pelo Conselho Superior, órgão regulamentador da 
política. Adriano Melo frisou a distinção entre a PSI e os planos operacionais. A primeira é um conjunto de regras gerais, no âmbito da 
Reitoria. Já a segunda, cabe a cada campus operacionalizar a partir das normativas orientadas pela Reitoria. A proposta é cada campus 
construir seu plano operacional consoante a realidade local e a Reitoria exerce papel de acompanhamento da execução pelos campi. 
Tratando especificamente do que aborda a PSI, Adriano Melo a expôs a partir da leitura de cada capítulo, seção e artigo, concedendo pausas 
para esclarecimentos e sugestões da plenária. Como primeira sugestão de alteração, fora sugerida por Ana Cristina Dantas a supressão do 
termo "de Gestão" constitutiva da Coordenação de Gestão da Segurança Internacional (CGSI) por compreender que toda coordenação 
pressupõe gestão. O expositor esclareceu o § 35 do artigo 39 informando que a escola já tem muitas funções, razão pela qual necessita 
solicitar ajuda de entes externos. Em relação ao artigo 4?, Wandenberg Lima (docente) apontou a falta de abordagem sobre as drogas, já que 
é um tema presente na escola que se desdobra em violência. Sobre o artigo 5^, Sidney Andrade orientou a revisão dos termos introdutórios 
das atribuições, colocando-os com verbos no infinitivo, já que designam finalidade. Ato contínuo, o representante da Entidade de 
Trabalhadores, Guilherme Barros despertou para a necessidade de se promover uma capacitação para os envolvidos nessa ação executória, 
sobretudo quando se envolve pessoas externas e agentes de segurança. O diretor de administração, planejamento e finanças destacou a 
questão dos controles de acesso e monitoramento, os quais se relacionam com a Diretoria de Tecnologia da Informação. Wandenberg Lima 
destacou uma preocupação relativa à viabilidade de aplicação dessa PSI, já que o recurso para compras dos equipamentos subsidiários 
advém de cada unidade gestora. Segundo Adriano Melo, a proposta inicial é elaborar a PSI, debatê-la integralmente nos campi e, após 
aprovação no Consuper, pensar o orçamento para a operacionalização. Na seção II, do "Observatório da Segurança Institucional (OSI)", 
Wandenberg Lima sugeriu que, na composição do OSI, tivesse representante da segurança pública. Adriano Melo informou que a comissão é 
composta por onze membros, entre eles, a representação sindical. Por fim, fora solicitada a alteração da sigla LGBTQI+ para LGBTQIAP+, 
constante no capítulo III, "Das disposições finais". Sem mais considerações a serem feitas pela plenária, a presidente encaminhou a proposta 
para aprovação. Deliberação: aprovadas as sugestões dadas pelo Conselho Diretor à minuta com posterior encaminhamento à comissão 
responsável pela PSI. Exaurida a pauta, encaminhou-se a reunião ao término. A presidenta agradeceu a presença de todos/as e encerrou a 
reunião.

5. ATA DE PRESENÇA:

5.1 SUBSCREVEM:

• Chairman: Ana Cristina Alves de Oliveira Dantas
• Secretária: Karla Aguiar Rodrigues de Oliveira Chagas

• Participantes presentes:

FORMA DE REPRESENTAÇÃONOME

TitularAna Maria Gomes Galdino de Oliveira

Flávia Almeida da Silva Amâncio Suplente_
TitularGuilherme Mateus de Barros

Jacinto Faustino Américo Titular

Jerônimo Silva Rocha Titular

Maria Keurillyn Pires de Sousa Titular

Sidney Vicente Andrade Suplente

Wandenberg Bismarck Colaço Lima Titular

Yoseph Paulo da Silva Bezerra Titular
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